

Questions aux candidats de l'élection municipale de 2014

Etat des réponses reçues

Question de SAVE concernant

B 2) Comptez-vous améliorer la visibilité et l'influence du monde économique présent sur VGP, comment ?

Cette question figure parmi les questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 6 mars 2014 pour Le Chesnay, Versailles et Viroflay.

Réponse de 90000 Voisins à Versailles :

Cette question renvoie à la question de l'échelle territoriale de VGP et aux moyens insuffisants et structurellement redondants avec d'autres structures ou échelons administratifs.

Et la question que l'on doit se poser n'est pas tant celle de l'amélioration de la visibilité que celle de l'amélioration de la compréhension des besoins et des attentes des acteurs économiques du territoire – actuels et futurs.

Nous engagerons cette action de compréhension des besoins, au sein de chacune des filières d'excellence du territoire, en associant les organismes de recherche public, les laboratoires de R&D privée des grands groupes et le tissu de PME associé :

- Mobilité (Vedecom, IFSTTAR, Livic, INRIA)
- Agriculture (INRA) Ingénierie écologique (Jardins de Gally, Grappe Vivant dans la ville)
- Aéronautique (Thales, Safran)
- Défense (Thales, Nexter)
- Energie (Air Liquide,...)
- Medical device (GE Healthcare)
- Numérique (Blizzard, Intel,...)

Nous travaillerons de façon proactive en partenariat avec les différents acteurs et associations du territoire pour accompagner le développement de start-ups.

SAVE : les élections municipales de 2014

Nous mènerons en particulier une politique de partenariat avec les établissements d'enseignement supérieur et les grandes écoles du territoire (Université de Versailles Saint Quentin, HEC, Ecole d'Architecture de Versailles, Ecole nationale du paysage, Ecole des parfums) pour faciliter la création d'entreprises, la mise en réseau de jeunes diplômés aux parcours différents. Nous organiserons en partenariat avec ces acteurs un évènement (ex. Start up week end dans les petites écuries). Cet évènement pourrait être élargi aux écoles du plateau de Saclay.

La plate-forme 90000 Voisins pourrait être utilisée comme un outil de crowd-funding de proximité. Au-delà, nous serons attentifs à la visibilité des entreprises en création ou en développement du territoire auprès des acteurs du capital investissement et du capital risque.

Notre principe d'action consiste à créer ; avec tous les moyens dont nous disposons (foncier, transport, réseaux télécoms, communication) et les contraintes qui seront les nôtres, les conditions de l'épanouissement de ces éco-systèmes. L'image et la force d'attraction de Versailles seront mises au service des acteurs économiques.

Nous analyserons l'activité de la pépinière d'entreprises, remplie à 45% aujourd'hui, et travaillerons avec l'ensemble des partenaires pour augmenter le taux de remplissage et améliorer son attractivité.

Nous étudierons la création d'un pôle territorial de coopération économique qui mettrait en articulation les entreprises, les associations, la municipalité, les écoles.

Nous mettrons en place un plan de valorisation de l'artisanat d'art et des métiers associés.

Un adjoint sera dédié à la compétence emploi et à la mission locale, impliquée dans l'insertion professionnelle des jeunes de moins de 25 ans.

Réponse de Union pour Versailles :

De très nombreux liens ont été établis au cours des six années écoulées avec de nombreuses manifestations en mairie rassemblant le monde de l'Entreprise. Nous poursuivons et développerons ceux-ci.

Réponse de VIROFLAY Solidaires :

2 – Le développement économique est l'une des compétences obligatoires de l'intercommunalité. Pourtant, en tant qu'élu d'opposition, nous n'arrivons pas à saisir quelles coordination et mutualisation existent entre les services de VGP et ceux de notre commune travaillant sur le même sujet. Pourtant il s'agit bien pour nous d'une condition indispensable à une action intercommunale forte et efficace dans le domaine du développement économique.

Nous appelons également de nos vœux la création d'un Conseil de Développement regroupant l'ensemble des acteurs économiques à l'échelle de VGP, à l'image de ce qui existe à St Quentin en Yvelines.

Réponse de LE CHESNAY Avenir :

B2- Oui, il faut améliorer la visibilité du monde économique pour aider nos entreprises locales et stimuler les emplois sur le territoire.

Autres réponses :

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n'ont pas apporté de réponse écrite à nos questions. Pourtant trois d'entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions.